



Mesa de debate / Federico Döring (Diputado – PAN) / Gibrán Ramírez (Diputado – MC) / Paulo Emilio García (Diputado local – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Al parecer hay una lucha al interior del bloque en el poder y la presidenta quedó exhibida como una persona que no es la que manda en un sistema presidencial de siempre, lo cual es muy grave. Entonces a mí no se me hace casual que los haya mandado a llamar (legisladores de Morena) si no es para apretarles las tuercas”. Afirmó **Gibrán Ramírez**.

“Lo que confirmamos es que el bastón de mando es un ardid, es un adorno. Yo lo que veo, la gran afrenta del señor López Obrador a la Presidenta es no tener el respeto, el decoro de permitirle a ella tener al menos la secretaría general de Morena. Ella es un cadáver político para Morena porque la presidencia de la secretaría general no está en manos de ella, ella no es factor de futuro, no puede incidir en candidatura alguna”. Aseveró **Federico Döring**.

“Es absolutamente clara la inconsistencia de la oposición, cada que pueden hablan de que hay autoritarismo, no hay división de poderes y su gran intriga desde que empezó el sexenio, la gran intriga que traen es que ahora resulta que la Presidenta no manda, yo creo que eso es absolutamente falso, en todo el movimiento hay una claridad de quien conduce es la Presidenta”. Declaró Paulo Emilio García.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8853?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8853&authkey=!AEXnLK5SjecTHg0&ithint=video&e=c6T2ht>